

Como es nuestro hijo?: un chico sensible, de actitudes nobles, abierto a sus semejantes, con la sencillez que caracteriza a quien es innata en él el amor al prójimo.

Ya desde la escuela primaria se grajeó el cariño de sus maestros; por su buena disposición hacia el estudio y ^{de} sus compañeros, la Escuela N° 15 "José Hernández" de Bernasconi (La Pampa), lo distingue con el honor de llevar la enseña patria - ~~al mismo tiempo cursó la escuela hebrea primaria~~.

De 1965 a 1967 cursa el secundario en el Instituto Nicanor Moreno de Bernasconi (La Pampa), siendo abanderado y recibiendo una medalla al mejor promedio.

De 1968 a 1970 termina de cursar el secundario en la Escuela Normal de Bahía Blanca, también abanderado y medalla al mejor compañero. Tiene aquí, como en los otros colegios el respeto y afecto de todos quienes lo conocen y tratan, profesores, compañeros y amigos. Participa y se brinda en todo evento o trabajo del colegio.

Condujo y participó, junto a sus compañeros de curso, festivales musicales (tiene conocimientos de piano hasta 6^{to} año) durante dos periodos escolares, que llamaron "musidramos", de grato recuerdo en nuestro medio.

Concursa en 1970, con dos compañeros, en la IV Serie Regional de las Ciencias, con el tema "La Luna", representando a la Escuela Normal. También en este último año, 1970, atrajo su atención el teatro por el que incursionó brevemente, pero con responsabilidad, inclinación de la que había quedado en las distintas representaciones que efectuó durante su paso por la escuela primaria.

1971: ingresa a la Universidad Nacional del Sur en la carrera licenciatura en Economía, siguió en ese oficio de aprender y entender más, al mismo tiempo que trabajaba, optando por ésto último ante la imposibilidad de continuar el estudio.

Así a grandes rasgos he tratado de reflejar el comienzo de la trayectoria y personalidad de nuestro hijo Eduardo - Dado, tan solo tenía 24 años cuando se lo llevaron, cuando fui



arrebatado de nuestro lado, de la sociedad con toda una vida por delante.

Al igual que en muchos reportajes de "Nueva Preseña", donde el entrevistado relataba como el terror lo inducía a romper o quemar libros, así nosotros, hemos destruido lo que de su mente y corazón iba brotando, trabajos y escritos, hechos durante los años 1973 y 1974.

Estamos tratando de recuperar la tesis sobre Economía, que como becado realizó, y que sabemos el profesor usó para dar clase.

Reverde, tratando de rescatar alguna hoja perdida escrita de su pasión y amor a la vida, de su inquietud por la realidad circundante, de su conciencia social.

Rescatar la personalidad de nuestro hijo es para nosotros lo fundamental, como lo es el hecho que la represión ha tocado a lo mejor de una generación argentina por su generosidad, su entrega, su compromiso.

Celia de Korunsky

28-9-84

BAHIA BLANCA
SARMIENTO 230

MJDH

99-0837 - 90-2408

jose l. moreno 122 2^{do} piso oficina 5